

Santiago, 7 de Octubre de 1974

Señor don  
Luis Herrera Campins  
Secretario General de ODCA  
Caracas.-

Estimado Luis:

gracias por tu carta de 6 de Septiembre, en que me comunicas oficialmente la elección del nuevo Directorio de ODCA.

Estamos esperando la transcripción de los acuerdos del Congreso, que todavía no recibimos. También nos interesa el acta de la sesión constitutiva del nuevo Comité Directivo. Ojalá puedas enviármela pronto. Te lo agradeceré.

Tampoco he tenido noticias de la reunión del Comité Ejecutivo Mundial. Supe que se había postergado. ¿Se realizó?. ¿Fue Napoleón?. ¿Qué pasó?. Tal vez podrías encomendar a Milos u otro de los excelentes colaboradores de ODCA que nos mantenga periódicamente informados, sin perjuicio de las noticias que sepamos por el Boletín Informativo.

Se me ha dicho que en su reunión de Curazao, el Comité Directivo acordó reunirse en San José de Costa Rica entre el 8 y el 13 de Noviembre, coincidiendo con el Seminario que allí tendrá lugar. Me interesa saber si esa reunión está confirmada y si los pasajes de los miembros del Comité correrán por cuenta de ODCA. Entendiéndolo así, yo había sugerido a los organizadores del Seminario que -sin perjuicio de invitarnos a ese evento- no tendrían que financiar el viaje de los cinco miembros del Comité Directivo y, en consecuencia, podrían invitar a mayor número de dirigentes de varios países. Una conversación telefónica de Margarita con Claudio Orrego nos ha planteado la duda. Te agradeceré una pronta noticia sobre estas materias.

En cuanto al Seminario, espero que resulte bien. El temario ha sido bien elaborado. Si los relatores responden y los participantes llegamos con algo pensado, podríamos lograr un avance, que cada día las circunstancias históricas de nuestra América revelan como más necesario.

Saludos a Margarita, Milos y demás amigos y un cordial abrazo de tu affmo.

Patricio Aylwin Azócar